

Bezirksausschuss des 10. Stadtbezirkes
Moosach



Landeshauptstadt
München

Vorsitzender

Privat:

Telefon:

Geschäftsstelle:

Telefon: 233-

Telefax:

E-Mail:

Ansprechpartnerin:

Kreisverwaltungsreferat
KVR-GL/41

per Email:

Unser Zeichen: 6.2/ 22.04.2024	Ihr Zeichen:	Datum 23.04.2024
--------------------------------	--------------	------------------

Fortschreibung Standortsicherung Bürgerbüros

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 10 hat sich in seiner Sitzung am 22.04.2024 mit Ihrer Zuleitung vom 12.03.2024 befasst und hat dazu folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Der BA 10 nimmt Ihre Ausführungen zur Kenntnis, verweist jedoch auf seine immer wiederkehrenden Anträge (Wunsch nach einem eigenen Bürgerbüro am Standort Moosach für den Münchner Norden), siehe auch Ratsinformationssystem (RIS) BA-Anträge Nr. 08-14/B02433, 14-20/B02787 und 14-20/B07727.

Der geplante alleinige Standort am Scheidplatz erscheint aufgrund der steten Bevölkerungszunahme im Münchner Norden zu kurzfristig.

Eine langfristige Perspektive (5 bis 10 Jahre) wird den zusätzlichen Bedarf eines weiteren Bürgerbüros im Münchner Norden (Standort Moosach) zeigen.

Der Immobilienmarkt (in Bahnhofsnähe) soll weiter beobachtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Vorsitzender BA 10

Anlagen: Anträge des BA10 vom 10.08.2016, 20.09.2017 und 02.03.2020

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

• Sprecherin:
München • Tel 089

10.08.2016

Standortkonzept Bürgerbüros

Antrag

In die Überlegungen zu einem Standort für ein Bürgerbüro in Münchens Nordwesten soll nicht nur der Bereich Moosacher Bahnhof, sondern auch der Bereich in unmittelbarer Nähe des Olympia-Einkaufszentrums einbezogen werden, falls im Bereich des Moosacher Bahnhofs kein geeigneter zur Verfügung steht.

Begründung:

In einer Informationsveranstaltung für die Bezirksausschüsse wurde am 17.06.2016 eine „Machbarkeitsstudie Standortkonzept Bürgerbüro“ vorgestellt.

In der Standortvariante 4 ist als neuer Standort „Bahnhof Moosach“ genannt.

Dieser Standort würde zu einer Verbesserung der Abdeckung des äußeren Nordwestens führen. Moosach Bahnhof ist hervorragend mit dem öffentlichen Nahverkehr erreichbar. Dies gilt allerdings ebenso für den Bereich nahe dem Olympia-Einkaufszentrum.

Bisher wurde noch keine konkrete Immobilie als Standort ins Auge gefasst. Um die Erfolgschancen zu erhöhen, ein geeignetes Objekt zu finden, sollte der Bereich ums OEZ mit in die Suche einbezogen werden. Der Bezirksausschuss kann auch Hinweise auf denkbare Objekte geben.



Kreisverwaltungsreferat

per Email:

Vorsitzende

Privat:

Geschäftsstelle:

Telefon: :

Telefax: :

E-Mail: |

Ansprechpartnerin:

München, 20.09.2017

Standortkonzept Bürgerbüros
Anhörung der Bezirksausschüsse

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 10 hat sich in seiner Sitzung am 18.09.2017 mit dem zugeleiteten Anhörungsschreiben befasst und hat folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Dem Standortkonzept und der Planung eines weiteren Standortes im Nordwesten (Ziffer 5.1) wird zugestimmt.

Dem BA erscheint die Umgebung um das Olympia-Einkaufszentrums als Standort für ein Bürgerbüro als sehr geeignet (Haltestellen U1, U3 und zahlreiche Busse).

Aus diesem Grund möchten wir Sie auf folgende mögliche Planungen für ideale Bürgerbüro-Standorte hinweisen:

Hanauer Str. 91:

Es liegt der Lokalbaukommission eine aktuelle Bauvoranfrage vor. Auf dem Grundstück sollen u.a. großräumige Büroeinheiten entstehen.

Ansprechpartner / Bauherr: STRABAG Real Estate GmbH, Leopoldstr. 250C, 80807 München

Hanauer Str. 89:

Das Gewerbegebäude steht seit geraumer Zeit leer! Der Eigentümer sucht nach Mietern.

Ansprechpartner: Herr Dressen, Telefon: (089) 9989000

Für Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzende

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

**SPD Sprecherin:
München SPD Tel**

02.03.2020

Antrag

Standort Bürgerbüro Moosach

Bei der Suche nach einem Standort für das Bürgerbüro im Nordwesten sollen die Vorschläge des Bezirksausschusses 10, Moosach (BA) berücksichtigt werden. Der BA bittet um Informationen über den Stand der diesbezüglichen Bemühungen.

Begründung:

Seit vielen Jahren beschäftigt sich der Bezirksausschuss 10, Moosach (BA) mit dem Wunsch, wieder ein Bürgerbüro in Moosach zu haben. Dies war seinerzeit bei Auflösung des Bürgerbüros in der Dachauer Straße in Aussicht gestellt worden.

In mehreren Vorlagen war seither die Rede, es solle ein Standort in der Nähe des Bahnhofs Moosach gesucht werden. Da sich dies als schwierig erweisen könnte, hat der BA den Vorschlag gemacht, den Bereich am Olympia-Einkaufszentrum in die Suche einzubeziehen. Es wurden im Anschluss auch konkrete Anregungen übermittelt. Bei der Vorlage 14-20/V 07823 wurde hierauf auch kurz eingegangen, ohne konkreter zu werden.

Zuletzt hat der BA jedoch in Erledigung eines Antrages von 2010 (!) eine Ablehnung des damaligen Vorschlags erhalten (08-14 / B 02433), ohne auf die weit neueren Anregungen einzugehen. Es entsteht damit die Befürchtung, dass die Anregungen des BA inzwischen in Vergessenheit geraten sein könnten.

Gerne übergeben wir daher nochmals die verschiedenen Schreiben des BA mit der Bitte um Beachtung.